



## Communiqué de presse

*Pour diffusion immédiate*

### DEUX NOUVELLES RECRUES À LA DIRECTION D'ÉTABLISSEMENTS

**Gaspé, le 28 juin 2006** – Madame Pâquerette Sergerie, présidente du conseil des commissaires à la Commission scolaire des Chic-Chocs et monsieur Yves Dallaire, directeur général, sont fiers d'annoncer la nomination de deux nouvelles recrues à la direction d'établissements; il s'agit de madame Sylvie Therrien et de monsieur Claudio Bernatchez. Ces derniers entreront en fonction le 1<sup>er</sup> juillet 2006.

Détentrice d'un baccalauréat d'éducation au préscolaire et d'enseignement primaire et d'une maîtrise en éducation, madame Sylvie Therrien assumera la direction des écoles primaires de l'Anse et des Bois-et-Marées situées à Sainte-Anne-des-Monts. En plus de son expérience en enseignement, madame Therrien est en voie de compléter un diplôme spécialisé en administration scolaire.

Titulaire d'un baccalauréat en biochimie, d'un certificat en pédagogie et d'un diplôme d'études supérieures spécialisées en administration scolaire, monsieur Claudio Bernatchez a été nommé à la direction de l'école secondaire Antoine-Roy de Rivière-au-Renard. Rappelons que monsieur Bernatchez a été enseignant pour la Commission scolaire des Chic-Chocs de 1997 à 2004 et directeur adjoint de l'école Antoine-Roy durant l'année scolaire 2004-2005.

La présidente et le directeur général de la Commission scolaire félicitent cordialement madame Therrien et monsieur Bernatchez et leur souhaitent beaucoup de succès dans la réalisation de leurs mandats.

-30-

Source :

Marie-Noëlle Dion, agente d'information

Téléphone: (418) 368-3499 poste 240

Télécopieur: (418) 368-6531

Site Internet : [www.cschic-chocs.net](http://www.cschic-chocs.net)